

**IMPLEMENTASI TRANSAKSI PEMBAYARAN *CASHLESS*
DENGAN *QUICK RESPONSE CODE* *INDONESIAN STANDARD*
(QRIS) PADA NASABAH BANK SYARIAH INDONESIA**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

Oleh:

**Gita Fadhila Amanda Sherlyani
1950210071**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613 Email :
akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara:

Nama : Gita Fadhila Amanda Sherlyani
NIM : 1950210071
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : Implementasi Transaksi Pembayaran Cashless dengan Quick Response Code Indonesian Standard (QRIS) pada Nasabah Bank Syariah Indonesia

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 11 Januari 2023 sampai dengan 10 April 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 27 April, 2023

Widi Savitri Andriasari, M.M., CRA, CRP
NIP. 199111182019032017



**KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo, Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Faks. 441613

Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Gita Fadhila Amanda Sherlyani
 NIM : 1950210071
 Fakultas : Ekonomi Dan Bisnis Islam
 Prodi : Manajemen Bisnis Syariah
 Judul : **Implementasi Transaksi Pembayaran *Cashless* dengan *Quick Response Code Indonesian Standard (QRIS)* pada Nasabah Bank Syariah Indonesia**

Telah diujikan pada tanggal 11 Mei 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Abdul Karim, S.S., M.M.</u> NIP. 197601282011011001 Ketua / Penguji I	24/05 2023	
<u>Dr. H. Murtadho Ridwan, M.Sh.</u> NIP. 197606272009011006 Penguji II	24/05 2023	
<u>Eni Kusrini, S.E.I., M.E.</u> NID. 198506102012092017 Sekretaris Sidang	24/05 2023	
<u>Widi Savitri Andriasari, M.M., CRA, CRP.</u> NIP. 199111182019032017 Dosen Pembimbing	24/05 2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam	24/05 2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Gita Fadhila Amanda Sherlyani NIM 1950210071** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 18 April 2023
Yang menyatakan



Gita Fadhila Amanda Sherlyani
NIM 1950210071

KUDUS

MOTTO

إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا (٦) فَإِذَا فَرَغْتَ فَانصَبْ (٧) وَإِلَىٰ رَبِّكَ فَارْغَبْ (٨)

“Sesungguhnya Beserta Kesulitan Ada Kemudahan. Maka Apabila Engkau Telah Selesai Dari Satu Urusan, Tetaplah Bekerja Keras (Untuk Urusan Yang Lain). Dan Hanya Kepada Tuhanmu Lah Engkau Berharap.”

(Q.S Al Insyirah:6-8)



PERSEMBAHAN

Segala puji syukur kepada Allah SWT atas rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan saya kekuatan dan kesabaran, sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan. Sholawat dan salam selalu terlimpahkan kepada Nabi Agung Muhammad SAW. Puji syukur alhamdulillah dengan segala kerendahan dan ketulusan hati, karya tulis ilmiah ini saya persembahkan kepada:

1. Kedua orangtua yaitu Bapak Kusmanto dan Ibu Umi Mu'arifah yang selalu menjadi pendukung saya dari segala hal. Beliau sosok yang selalu menguatkan saya, memberikan motivasi kepada saya dan selalu mengusahakan untuk memberikan yang terbaik untuk anak-anaknya.
2. Saudari-saudari saya yaitu Elza Farida Ni'matun Najah dan Aqeela Kanza Kamila yang melatih mental saya akan selalu bersabar.
3. Sahabat-sahabat saya Annisa Maulida, Santi Wulandari, Ulfa Rosyidah, Rahma Ainun Salsabila, Muhammad Zaenul Fikron, Ananda Prasetya, Zunita Dyah Kusumawati, Yunita Putri Maulida, Agnesya Viona dan Devi Fatimatuzzahro yang telah memberikan semangat, membagikan motivasi dan membantu saya ketika membutuhkan bantuan.
4. Teman-teman seperjuangan dari Manajemen Bisnis Syariah kelas B angkatan 2019 yang telah memberikan banyak sekali pengalaman, suka duka dan selalu memberikan support satu sama lain.
5. Teman-teman saya semua yang turut andil dalam membantu menyelesaikan karya tulis ilmiah ini sampai selesai.

Semoga segala bantuan yang telah kalian berikan akan mendapatkan balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT. Aamiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	...َ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	...ُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	<i>Maad</i>	
خ	KH/kh	ع awal	‘A’/a	ء akhir	A’/a’	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydid</i>		<i>Yā nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	Abb	فَلَکِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَا لَمِي	‘ālamiy
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waaf		ان		Vocal Rangkap	
قَرَع	Qara’a	الْفُرُوعُ	Al-furū’	الْقَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَاءَ	Qara’a	الْقَضَاءُ	Al-qadā’	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْءٍ	Syai’un
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemuk Dipisah			Tā Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl Al-Dīn	سَاعَةٌ	Sā’ah		

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakaatuh

Dengan mengucapkan alhamdulillah dan puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah dan inayah-Nya sehingga saya mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul **Implementasi Transaksi Pembayaran *Cashless* dengan *Quick Response Code Indonesian Standard (QRIS)* pada Nasabah Bank Syariah Islam.**

Penyusunan skripsi ini merupakan suatu langkah untuk memenuhi salah satu syarat dalam menyelesaikan program sarjana di Institut Agama Islam Negeri Kudus pada Program (S1) Studi Manajemen Bisnis Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Saya selaku penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan dapat terselesaikan tanpa adanya dukungan, saran, bimbingan, dan do'a dari berbagai pihak selama penyusunan skripsi.

Pada kesempatan ini, saya sebagai penulis dengan kerendahan hati mengucapkan banyak terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Bapak H. Wahibur Rakhman, S.E., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan arahan mengenai penulisan pada skripsi ini.
3. Bapak Kharis Fadlullah Hana, S.E., M.E. selaku Ketua Prodi Manajemen Bisnis Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan kelancaran dan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan studi pada program studi manajemen bisnis syariah.
4. Ibu Widi Savitri Andrisari, M.M., CRA., CRP. selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah membekali berbagai pengetahuan selama masa perkuliahan baik secara langsung maupun tidak langsung, sehingga penulis mampu menyelesaikan tugas akhir skripsi ini.
6. Semua pihak yang bersedia membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih terdapat kekurangan dan keterbatasan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat dibutuhkan penulis. Namun, demikian

penulis berharap semoga skripsi ini dapat memberikan tambahan pengetahuan dan menjadi salah satu karya tulis yang bermanfaat bagi pembacanya.

Wassalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakaatuh

